

Baja dólar menudeo a 12.45 a la venta (El Reforma 29/04/10)

Baja dólar menudeo a 12.45 a la venta (El Reforma 29/04/10) En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda estadounidense se vendía a 12.35 unidades y compraba a 12.00 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 abril 2010).- En esta mañana, en el mercado de cambios minorista, la moneda mexicana ha comenzado operaciones con cierto sesgo positivo, apoyada por factores externos, como la información de los mercados del trabajo de Estados Unidos y Alemania. En las ventanillas de Banamex, la divisa americana se está vendiendo en 12.45 pesos y a la compra opera en 12.00 unidades, en ambos casos, cifras cinco centavos menores a las del cierre anterior. Mientras en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda estadounidense se vendía a 12.35 unidades y compraba a 12.00 pesos. De igual forma, en BBVA Bancomer, el dólar amaneció tendencia bajista, al cotizar a la venta en 12.33 unidades contra 12.47 pesos de la sesión anterior, y a la compra en 12.04 pesos. Muy temprano, en Estados Unidos el Departamento del Trabajo informó que al 24 de abril, las solicitudes por desempleo se colocaron en 448 mil, lo que implicó 11 mil menos que la semana previa. Pese a la reducción, las solicitudes fueron superiores a las 445 mil que había anticipado el consenso del mercado, pero los inversionistas no han visto con malos ojos la cifra reportada. Las solicitudes iniciales de desempleo en Estados Unidos disminuyen por segunda semana consecutiva y la tasa de desempleo en Alemania disminuyó por segundo mes consecutivo, señala un reporte de BASE Casa de Bolsa. La moneda mexicana abre con ganancia, a pesar de que la reciente volatilidad que se observa en el mercado se debe a la falta de consenso en la Unión Europeo para encontrar una solución a la situación en Grecia, según la intermediaria, pero las especulaciones continúan y apuntan a que se llegará a un acuerdo en los próximos días. Las solicitudes iniciales de desempleo en Estados Unidos disminuyen por segunda semana consecutiva y la tasa de desempleo en Alemania disminuyó por segundo mes consecutivo. Las previsiones de la casa de bolsa indican que este jueves se podría observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.20 y 12.35 pesos por dólar. En este momento, en Banamex, el tipo de cambio interbancario 48 horas cotiza en 12.2612 pesos a la compra y 12.2862 a la venta. Operadores recordaron que ayer, la Reserva Federal de Estados Unidos dejó sin cambio su tasa de interés y reiteró que así la mantendrá por un periodo prolongado, al tiempo que mencionó que el mercado laboral ha empezado a dar señales de reanimación. Para los especialistas de Metanálisis, el escenario actual mantiene el riesgo sobre el peso, y aunque es posible observar fluctuaciones moderadas alrededor de los 12.35 pesos, se cambia la expectativa alcista para el dólar, por lo que se sugiere ir retirando ganancias en pesos ante cualquier apreciación que tenga la moneda. Ante la baja de la calificación de la deuda de España, los mercados reconocieron rápidamente que habían sobre reaccionado, pues se confirmó algo que ya se esperaba con la baja de sólo un escalón en su calificación, la cual se mantiene ocho niveles por arriba del grado de inversión, recuerda la consultora. Standard & Poor's recortó la calificación de la deuda soberana de España de AA+ a AA con perspectiva negativa, situación que es una señal de que la crisis fiscal se dispersa en la en la región de la zona euro, a decir de operadores.